



**Defensor del Pueblo  
Dr. Pablo Ulloa**

**Discurso:**

**Lanzamiento de Constitución  
animada para niños y niñas**

Viernes 25 de febrero del 2022  
Palacio del Cine, Blue Mall  
Santo Domingo de Guzmán, D.N., Rep. Dom.



**Dr. Pablo Ulloa, Defensor del Pueblo**

Distinguidos amigos y amigas:

El Defensor del Pueblo, ha decidido desarrollar una estrategia educativa para la enseñanza de la constitución basada en videos, guías educativas inteligentes y una plataforma web. Lo que llamamos transmedia educativa.

Este primer producto es una producción novedosa y divertida dirigida a estudiantes, maestros, padres y tutores, que nos invita a realizar un recorrido educativo para conocer la Constitución de la República Dominicana.

La intención del Defensor del Pueblo es contribuir a la construcción de una ciudadanía responsable , cumpliendo con la constitución, la Ley 19-01 que crea el Defensor del Pueblo y el plan estratégico institucional. Ya que el respeto a los derechos y deberes fundamentales es responsabilidad de todos.

Nuestra labor es velar por la buena administración y garantizar los derechos fundamentales. Para lograrlo de forma efectiva es imprescindible una ciudadanía responsable y que ame la constitución.

Por esto, hemos desarrollado esta herramienta educativa para apoyar las labores pedagógicas y el tiempo en familia. En este caso particular, para que todos desarrollemos el orgullo de ser dominicanos, defendamos los derechos fundamentales, y respetemos la dignidad humana.

Este recurso didáctico, es uno de varios aportes que en esta gestión recibirán.

Hoy nos une el compromiso de construir una generación de ciudadanos responsables que, a través de la Educación y el amor, resguarden nuestra Constitución.

Por lo tanto estamos creando los reales defensores del pueblo dominicano.

Asumimos un compromiso con la Constitución Dominicana, la Ley 19-01 y el pueblo dominicano. Pero en esta ocasión, totalmente emocionados por contar con el apoyo de los Padres, Madres, Tutores, Maestros y Maestras de mi amada República Dominicana.

Como dice Proverbios 22-6: “instruye al niño en su camino y cuando ya fuera viejo, nunca se apartará.

Concluyó diciéndoles la frase del Defensor del Pueblo

¡Vamos por lo que nos une!

Hoy nos une el amor a nuestra constitución Dominicana

Muchas Gracias y que Dios bendiga nuestras familias